丹波市社会福祉協議会南部支所通信

【発行】 南部支所 Tel72-1236 南部支所山南分室 Tel77-2359

令和6年12月号

2024年も残りわずかとなりましたが、年始に立てた目標は達成できましたか? やり残したことがないように、また 2025年に良いスタートが切れるような締めくく りにしましょう♪ 皆さんにとって、健康で素敵な一年になりますように。

みんなでつくる福祉パザー

丹波市社協ではご家庭にある未使用品や野菜等を提供いただき、販売する福祉バザーを町域ごとに開催しています。物品の収集や会場の設営、値付け、そして当日の運営など民生委員児童委員をはじめ、福祉委員、自治会長、ボランティアグループなど様々な方のご支援を賜り、開催することが出来ました。当日は多くの方にご来場いただきました。関わってくださった皆様、本当にありがとうございました。



【柏原】住民センター体育館での事前準備



【山南】農協まつりと同会場にて開催

収益金は次年度の地域福祉事業の財源として活用いたします。

能登への想りを手紙にのせて

先日、JA 女性会 手芸グループ花ももの皆さんが JA まつりの売上金の一部を令和6年能登半島地震災害義援金として寄付してくださいました。その際、義援金と合わせて想いのこもった手紙を添えていただきましたのでご紹介いたします。



『たかが 100 円の手作りの品を 100 人の方に買っていただいたら、10,000 円になりました。されど 10,000 円。被災され能登の 100 人の方々に温かい飲み物 1 杯でも提供できたら。この寒空の下、ほんの少しでもホッと一息ついて頂けたら・・・』

自分にできる方法で、被災地を助ける。

今の自分に出来ることを考えてみませんか?

心も体も元気にするボランティア活動



丹波市ボランティア協会山南支部では会員同士の交流やニュースポーツに触れる機会としてスポーツ交流会を開催されました。当日は 19 名の方が参加され、ボッチャ・モルックを体験しました。ルールを確認しながら笑いあり、スーパープレーあ

りの時間を過ごしました。 これからも楽しく活動を 続けるためのエネルギーを 得た交流会となりました。



ボランティア活動を通じて、新たな仲間との出会いや様々な経験を得られます。 その経験が皆さんの人生をさらに豊かなものに変えることがあります。

社協ではボランティア活動の際の保険や、地域で行われている活動や団体をお繋ぎします ので興味のある方はご連絡ください。(ホームページにも登録団体を掲載しています)

続々と思いやりの気持ち集まる

10月1日より全国一斉に共同募金運動が始まり、住民の皆様や企業、学校など"ふくし"に関心を持つ機会として様々な所で運動を行っています。小学校や中学校にもご依頼を行い、生徒の皆様からもご協力を頂いているところです。集まった募金は小学校等での福祉学習や認定こども園の保育材料の購入、ボランティアグループの活動の助成事業等に活用させていただきます。



【柏原中学校の皆様】

ご協力いただいた小中高



崇広小学校 新井小学校 柏原中学校 上久下小学校 久下小学校 小川小学校 和田小学校 山南中学校 柏原高校

【久下小学校児童会の皆様】「有効に活用してほしい」というお言葉も合わせてお受け取りしました。

お礼

ご家庭にある食料品等をお預かりし、必要とする世帯へお届けする"しゃきょうたすけあいフードドライブ事業"を行いました。丹波市全体で 98 世帯 222 名へお渡しすることが出来ました。物品収集や情報発信など、ご協力いただきました住民の皆様、企業・法人の皆様ありがとうございました。